

Chaussee Dörpfeld-Hückeswagen

Schlagwörter: **Chaussee**

Fachsicht(en): Kulturlandschaftspflege

Gemeinde(n): Hückeswagen, Remscheid

Kreis(e): Oberbergischer Kreis, Remscheid

Bundesland: Nordrhein-Westfalen



Die Chaussee zwischen Dörpfeld und Hückeswagen ist bereits auf der Preußischen Uraufnahme von 1844 eingezeichnet. Sie löste die alte Verbindung über Busenbach ab und initiierte die Entstehung neuer Siedlungen.

(LVR-Fachbereich Umwelt, 2007)

Chaussee Dörpfeld-Hückeswagen

Schlagwörter: **Chaussee**

Fachsicht(en): Kulturlandschaftspflege

Erfassungsmaßstab: i.d.R. 1:5.000 (größer als 1:20.000)

Erfassungsmethoden: Auswertung historischer Karten

Historischer Zeitraum: Beginn 1844

Koordinate WGS84: 51° 08' 44,98 N: 7° 18' 53,74 O / 51,14583°N: 7,31493°O

Koordinate UTM: 32.382.133,87 m: 5.667.391,47 m

Koordinate Gauss/Krüger: 2.592.056,80 m: 5.668.692,36 m

Empfohlene Zitierweise

Urheberrechtlicher Hinweis: Der hier präsentierte Inhalt ist urheberrechtlich geschützt. Die angezeigten Medien unterliegen möglicherweise zusätzlichen urheberrechtlichen Bedingungen, die an diesen ausgewiesen sind.

Empfohlene Zitierweise: „Chaussee Dörpfeld-Hückeswagen“. In: KuLaDig, Kultur.Landschaft.Digital. URL: <https://www.kuladig.de/Objektansicht/A-BL-20071106-0019> (Abgerufen: 25. Februar 2026)



RheinlandPfalz



Rheinischer Verein
Für Denkmalpflege und Landschaftsschutz